

大阪市の懲戒処分を許さない6・5集会

～ムチヤでっせ！入れ墨調査・職員アンケート～

■日時：6月5日(水)18:30～

■場所：西区民センター大ホール

■主催：6・5集会実行委員会

■ 内容：主催者挨拶

处分に至る経過報告

講演（冠木弁護士）

ビデオ上映

被处分者决意表明

連帶搖擺

**国鉄1047名解雇撤回！
民営化と外注化、非正規化と闘おう！
賃金・雇用破壊にストライキで反撃を！
今こそ国鉄闘争の火をもっと大きく！**



リカとの条約群が上位で、憲法を含む日本の国内法が下位なんだと筆者は説いています。そして日本の国内法はそれら条約群によってゆがめられ、日本の法体系そのものがおかしくなつてこねじ。

一九五七年七月、米軍基地拡張工事をめぐって反対派七人が逮捕された事件で一審判決は在日米軍は戦力であるため違憲との判断をしました。しかしその後、アメリカの工事で最高裁では覆ってし

まいります。このことは国際問題研究家の新原昭治氏の研究で二〇〇八年に明らかになりました。詳しくは本を読んでもらいたいんですけど、一審判決の翌日、駐日大使が日本の大外務大臣と会談し指示を与えていたのです。

敗戦から七〇年経つて
もアメリカは希望すれば
日本のどこにでも基地を
作ることができるのです。
日本はアメリカの従属国。
この現実をまず知るべき
ではないでしょうか。

(アート・アド分会 N)

組織を強化・拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！